

BIG ISSUE

Presidium MW KAHMI Sulsel Muhammad Fauzi Silaturahmi dengan KAHMI Barru

Ahkam - BARRU.BIGISSUE.ID

Feb 23, 2022 - 19:19



BARRU- Presidium MW KAHMI Sulawesi Selatan, Muhammad Fauzi, SE., melakukan kunjungan silaturahmi dengan Pengurus Presidium KAHMI Kabupaten Barru, di Warkop Happines, Kelurahan Sumpang, Kecamatan Barru, Kabupaten Barru, pada Rabu (23/2/2022).

Kunjungan silaturahmi Muhammad Fauzi yang juga Anggota Komisi V DPR RI

dari partai Golkar ini disambut oleh mantan Sekum KAHMI Sulsel Irwan Muin, Koordinator Presidium KAHMI Barru Drs. H. Syamsuddin Muhiddin, Presidium KAHMI Barru DR. Mukti Alimin, SH MH., Presidium KAHMI Barru Ahmad Kamal, S.Ag., Sekretaris Umum KAHMI Barru Anas Isham S.Pt., dan para Pengurus lainnya.



Dalam silaturahmi tersebut, Muhammad Fauzi dan Pengurus KAHMI Barru berbincang santai terkait perkembangan situasi wilayah Kabupaten Barru.

"Pada intinya KAHMI adalah organisasi yang memang lebih banyak bersilaturahmi. Tujuannya adalah untuk mengkonsolidasikan isu-isu yang dianggap penting dalam pembangunan daerah. Selain itu, ajang silaturahmi ini dimanfaatkan untuk berbagi informasi terkait program-program pembangunan sesama alumni HMI", kata Muhammad Fauzi.

Sementara itu, Koordinator Presidium KAHMI Barru Drs. H. Syamsuddin Muhiddin, mengucapkan terima kasih atas kedatangan Presidium KAHMI Sulsel bersama rombongan.

"Kunjungan Presidium KAHMI Sulsel ini adalah dalam rangka kunjungan silaturahmi sesama alumni HMI. Selain untuk memperkuat jalinan komunikasi sesama alumni, juga untuk berbagi ilmu", terang Syamsuddin Muhiddin yang juga Anggota DPRD Barru fraksi Partai Golkar.



Berikut profil singkat Presidium KAHMI Sulsel, Muhammad Fauzi, S.E. lahir 6 September 1968, politikus Indonesia yang menjabat sebagai anggota DPR-RI periode 2004–2009 dan 2019–2024.

Pada periode 2019–2024, ia mewakili daerah pemilihan Sulawesi Selatan III, yang meliputi Kabupaten Sidenreng Rappang, Kabupaten Pinrang, Kabupaten Enrekang, Kabupaten Luwu, Kabupaten Tana Toraja, Kabupaten Toraja Utara, Kabupaten Luwu Utara, Kabupaten Luwu Timur, dan Kota Palopo. Fauzi merupakan kader Partai Golongan Karya, ia duduk di Komisi V

(Ahkam)